
Will den KONG
Beitrag von „Sittingbull“ vom 2. Januar 2006 um 18:31

Hallo Norman,

das ist schon heftig. Aber im Prinzip verliert ein Neuwagen mit der Zulassung gleich mal im
zweistelligen Prozentbereich ohne überhaupt gefahren zu sein.

Grüße von Stephan 
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